



JUBILÄUM DER BARMHERZIGKEIT BARMHERZIG WIE DER VATER

PÄPSTLICHER RAT ZUR FÖRDERUNG DER NEUEVANGELISIERUNG



Heilige und die Barmherzigkeit

Päpstlicher Rat zur Förderung der Neuevangelisierung



Dieses Büchlein stellt unterschiedlichste Frauen und Männer aus verschiedenen Teilen der Welt vor, die der Barmherzigkeit eine Stimme verliehen und ihr lebendiges Zeugnis durch Werke der Barmherzigkeit ausgedrückt haben.

Neben Italienern begegnen wir zwei Franzosen, einem Rumänen, zwei Polen und einer Ungarin, einer Chilenin in Argentinien und einem Holländer, einem Belgier in Hawaii und einem Peruaner, einer Albanerin in Indien und zwei Frauen aus den USA, einem Kroaten in Italien, einem Italiener in Brasilien und einem Russen in Deutschland. Das ist wahrhaft repräsentativ für die Welt und die Kirche.

SCHWABEN